

Fuerzas Armadas dieron muestra de lealtad a México: Alejandro Moreno

El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, expresó su reconocimiento a las Fuerzas Armadas, que dieron muestra de amor y lealtad a México. Después de que se confirmó la detención que llevaron a cabo en Sinaloa, a través de sus redes sociales el dirigente nacional del tricolor destacó la capacidad y el compromiso de las Fuerzas Armadas para defender a la nación.

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/01/06/fuerzas-armadas-dieron-muestra-de-lealtad-a-mexico-alejandro-moreno/